

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

FHNW-Campus Olten - Sieben Kunstschaftende zum Projektwettbewerb eingeladen

Solothurn, 19. April 2011 – Die Kunstkommission „Neubau FHNW Olten“ hat die Wettbewerbsteilnehmer für die künstlerische Ausschmückung des neuen Campus der Fachhochschule Nordwestschweiz in Olten bestimmt: Sieben Kunstschaftende bzw. Künstlergruppen werden zum Projektwettbewerb eingeladen. Sie können bis Mitte August dieses Jahres ihre Projekte einreichen. Im September wird der Juryentscheid publiziert und die Projekte werden im Rahmen einer Ausstellung der Öffentlichkeit präsentiert.

Bis 31. März 2011 hatten Kunstschaftende und Künstlergruppen Zeit, sich für den Wettbewerb um die künstlerische Ausschmückung des neuen Campus der Fachhochschule Nordwestschweiz in Olten zu bewerben. Bis dahin verzeichneten die Verantwortlichen 52 Eingaben, die erst auf formelle Kriterien geprüft wurden. Die Kunstkommission „Neubau FHNW Olten“, welche vom Solothurner Regierungsrat für die Durchführung des Wettbewerbs eingesetzt worden war, hat die Eingaben nach den im Wettbewerbsprogramm definierten Kriterien für die Präqualifikation geprüft. Nach dieser Jurysitzung wurden sieben Kunstschaftende bzw. Künstlergruppen zum Projektwettbewerb eingeladen.

Projekteingabe bis Mitte August

Diese Kunstschaffenden bzw. Künstlergruppen haben nun bis am 12. August 2011 Zeit, ihre Wettbewerbsbeiträge einzureichen. Im Rahmen des Beurteilungsverfahrens wird die Jury, die sich aus den Mitgliedern der Kunstkommission sowie zwei stimmberechtigten Kunstschaffenden zusammensetzt, am 24. August über die eingereichten Projekte entscheiden. Im September wird der Juryentscheid publiziert und die Projekte im Rahmen einer Ausstellung der Öffentlichkeit präsentiert.

Die Bauarbeiten für den Campus in Olten in der Nähe des Bahnhofs haben im Januar 2010 begonnen und werden 2013 abgeschlossen. Der Neubau ergänzt das Raumangebot der FHNW in Olten. Es sind Räumlichkeiten für die Hochschule für Wirtschaft, die Hochschule für Soziale Arbeit und die Hochschule für Angewandte Psychologie vorgesehen. Der Verpflichtungskredit beläuft sich auf 86,7 Millionen Franken, für die Realisierung der künstlerischen Ausschmückung des Campus steht ein Kredit von 323'000 Franken zur Verfügung.

Eingeladen wurden:

- Emch Reto, Solothurn
1985 Werkjahrbeitrag des Kantons Solothurn, 2005 Preis für Malerei des Kantons Solothurn
- Frentzel Gunter, Rüttenen
1980 Werkjahrbeitrag des Kantons Solothurn, 1988 Preis für Skulptur und Installationen des Kantons Solothurn, 1999 Kunstpreis des Kantons Solothurn
- Künstlerduo Germann Monica / Lorenzi Daniel, Zürich
Germann Monica, Zürich / Lorenzi Daniel, geboren in Solothurn, Zürich; 2007 Werkjahrbeitrag des Kantons Solothurn
- Künstlerduo Orfei Jürg / Hardliz Ronny, Bern
Orfei Jürg, geboren in Solothurn, Bürger von Lüterkofen-Ichertswil
Hardliz Ronny, in Bern
- Pfaff Jean, E – Ventallo
1983 Werkpreis des Kantons Solothurn, 1987 Preis für malerisches Schaffen des Kantons Solothurn
- Thürkauf Verena, Basel
1998 Werkjahrbeitrag des Kantons Solothurn
- Zäch René, Biel
1977 Werkjahrbeitrag des Kantons Solothurn, 1996 Preis für grafisches und plastisches Gestalten des Kantons Solothurn

Die Kunstkommission „Neubau FHNW Olten“ besteht aus:

- Heinz L. Jeker-Stich, Büsserach (Architekt FH SIA); Präsident des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung
- Rainer von Arx, Olten (Personalentwickler); Vizepräsident des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung
- Alain Gantenbein, Solothurn (Bezirksschullehrer); Leiter der Fachkommission Foto und Film des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung
- Gerda Annaheim, Geschäftsleiterin des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung, Feldbrunnen-St. Niklaus
- Alfredo Pergola, (Architekt FH SIA); Leiter Bildungsbauten und allg. Bauten Hochbauamt Kanton Solothurn
- Prof. Dr. Luzia Truniger, Direktorin Hochschule für Soziale Arbeit FHNW, Olten
- Yorick Ringeisen, Bern (Architekt EPFL SIA) Vertreter des Generalplaners Bauart Architekten AG, Bern

Die Mitglieder der Kunstkommission bilden mit zwei stimmberechtigten Kunstschaffenden die Jury:

- Renée Levi, Künstlerin, Basel
- George Steinmann, Künstler und Musiker, Bern